

# *Cuba: Agradece Nguyen Phu Trong Trong título de Universidad de La Habana*

---



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 29 mar (RHC) El secretario general del Partido Comunista de Vietnam (PCV) Nguyen Phu Trong, de visita oficial en Cuba, agradeció el título de Doctor Honoris Causa en Ciencias Políticas que le otorgó la [Universidad de La Habana](#) (UH), este 29 de marzo.

El máximo dirigente comunista vietnamita relacionó el estímulo con los vínculos inalterables de amistad entre su país y Cuba, "donde muchos jóvenes vietnamitas se gradúan como profesionales incorporados seguidamente al desarrollo socio económico de la nación asiática", aseveró.

En la conferencia magistral que ofreció en el Aula Magna del centro de altos estudios, Nguyen Phu Trong dijo que el mundo comienza nueva etapa de revolución científica y tecnológica destinada a disminuir y erradicar las actuales diferencias entre ricos y pobres.

Especificó que Vietnam trabaja siempre en el fortalecimiento de la justicia social y con relaciones internacionales de entendimiento para el correcto desarrollo sostenible entre los pueblos.

El destacado político vietnamita recibió el título de Doctor Honoris Causa de manos de Gustavo Cobreiro, rector de la UH quien resaltó los relevantes aportes del visitante al desarrollo económico y social de su país.

Recordó Cobreiro que con 23 años, Nguyen Phu Trong ingresó al Partido Comunista de la nación asiática, trabajó como editor de la revista de la organización política, integró su comité central y posteriormente fue elegido miembro del buró político hasta su elección como secretario general, en el 2011.

Al acto asistieron el miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC), Miguel Díaz-Canel, Primer vicepresidente del Consejo de Estado y de Ministros; José Ramón Balaguer, miembro del secretariado del Comité Central del PCC y jefe de su departamento de relaciones internacionales, profesores y estudiantes universitarios, además de diplomáticos acreditados en la nación caribeña.

El secretario general del PCV cumple una amplia agenda en la mayor isla de Las Antillas que incluye la colocación de ofrendas florales en el monumento a [Ho Chi Minh](#), ha sostenido conversaciones con autoridades nacionales, y condecorará al jefe del Estado cubano Raúl Castro con la Orden Estrella Dorada, máxima distinción de su país.

Cuba y Vietnam establecieron relaciones diplomáticas el 2 de diciembre de 1960 mantenidas con excelentes resultados en diversos vínculos sociales, económicos y políticos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/158707-cuba-agradece-nguyen-phu-trong-titulo-de-universidad-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**